

保険料・組合費は
毎月群会議で
納入しましょう。



江東支部

E-mail koutou@tokyo-doken.or.jp



墨田、江東、江戸川合同編集

東京土建一般労働組合

江東ブロック会議

江東区北砂1-1-4

TEL [3640] 2411

発行者 山本繁樹

定価 30円

新聞代は組合費に含まれています

秋の大月間目標達成 252人の新仲間が加入



予算要求集会に5250人 建設国保を守れ

全建総連は11月21日(水)、日比谷公園野外大音楽堂で「建設不況打開・生活危機突破・予算要求中央総決起集会」を開催しました。江東支部からは、午前中都庁第二庁舎前で全都建設労働者対都要請行動を終え、78人の仲間がかけつけました。大会では建設国保への補助金をはじめとする来年度予算確保とともに、中小建設業者の仕事確保、賃金・単価引き上げ、公契約法の制定およびリフォーム助成推進、建設スベスト被害者救済などを訴えました。

来賓として7政党があいつた。民主・自民・公明の3党以外の各政党代表が消費税増税に反対と表明すると、会場から「そうだ」との声援や拍手が起きました。

集会終了後は、寒空の下東京駅周辺まで力強くデモ行進をおこないました。

予算要求の最終盤の大好きなたかいとして、「財務省宛ての予算要求はがき」を請う行動があります。予算獲得にむけた月20日までに一人1シートの協力をお願いします。

支部・分会役員、活動家の皆さん、2ヶ月強にわたる「秋の大月間」に昼夜を分かたず奮闘いただき、大変ありがとうございました。
消費税増税をはじめとする一体改革や原発再稼働、オースプレイ配備問題、社保未加入問題など厳しい情勢の中で行われた秋の大月間は、8月31日の拡大出陣式で7分会27人の成果を持ち寄ってスタートを切りました。前戦は「若洲BBQ」への参加呼びかけや、できることアンケートでの組合員訪問、対話の行動を取り組みました。社保

支部・分会役員、活動家の皆さん、2ヶ月強にわたる「秋の大月間」に昼夜を分かたず奮闘いただき、大変ありがとうございました。
消費税増税をはじめとする一体改革や原発再稼働、オースプレイ配備問題、社保未加入問題など厳しい情勢の中で行われた秋の大月間は、8月31日の拡大出陣式で7分会27人の成果を持ち寄ってスタートを切りました。前戦は「若洲BBQ」への参加呼びかけや、できることアンケートでの組合員訪問、対話の行動を取り組みました。社保

11分会が目標達成

野田總理は突然刀(総理)

2012年 秋の大月間目標達成 & 実績表

分会	目標	成果	分会	目標	成果
☆☆ 龜 戸	18	18	☆☆☆ 深川北	13	13
☆☆ 大 島	30	30	☆☆☆ 深川中央	15	16
☆☆☆ 小 名 木	16	16	深 3	15	2
☆☆ 砂町中央	24	25	☆☆ 深 7	16	16
☆☆ 4 砂	14	14	☆☆☆ 事 業 所	24	27
☆ 東 砂	27	25	☆ 直 属	49	23
☆☆ 南 砂	26	27	月間合計	287	252

☆☆☆…年間目標達成 ☆☆…月間節目標達成 ☆…月間目標達成

の特権を抜いて衆院解散。しかし返り血も大量に浴びて事実上民主党の終焉を告げ、自民党の野田派が完成したと内外の報道▼「民主党はマニアエストを嘘の代名詞にするほど公約を履行、そして自民との差化に失敗し自民野田派の完成なか「第三極」勢力の登場を早めた」(シンントン・P.歐米やアジア諸国は政権は自民党が奪回し日本右傾化を警戒すると台の政党が争いをする二大政黨制は崩壊も同様の政局は騒然。結党後一週間で解党した太陽の党は維新に合流という無節操ぶり「小異を捨てて大きな」第三極勢力の登場で政局は騒然。結党後一周間で解党した太陽の党は維新に合流という無節操ぶり「小異を捨ててこそ大同に就く」を党是とし消長は固い握手▼しかし領土問題を利用した国防費税や原発、TPP問題が先と東西一枚看板の首領は堅い握手▼しかし領土問題を利用した国防費税や憲法改憲、民主主義は政治の邪魔と独裁政権のアシズム礼賛の負けのアシズム礼賛の両雄▼よく見ると第3極は自民と瓜二つ、第3自民の風格が充分。離党者が俄か造りの新党も続々。離合集散を繰り返す日本の政治を誰が正しか(郎)

